

Lageplan Mohrenstraße



Veranstaltungsprogramm

Die Stadt Wuppertal beteiligt sich in diesem Jahr bereits zum dritten Mal an der Europäischen Mobilitätswoche. Die Initiative der Europäischen Kommission ist ein guter Anlass, Aktionen und Veranstaltungen zur nachhaltigen Mobilitätswende durchzuführen. Ziel ist es, Lust auf die nachhaltige Verkehrswende zu machen. In der Mobilitätswoche sollen Straßen wieder als Orte der sozialen Interaktion, der Zusammenkunft und insbesondere für Spiel und Spaß wahrgenommen werden. Die Stadt Wuppertal möchte mit dieser Aktion darauf aufmerksam machen, dass der Öffentliche Raum mehr als nur Verkehrsfläche ist. Mit den temporären Spielstraßen entstehen Straßen- und Nachbarschaftsfeste.

Die temporäre Spielstraße in der Mohrenstraße findet am **16.09.2023 von 13.00 – 17.00 Uhr** statt und wird gemeinsam mit der BV Heckinghausen und dem Quartiersbüro organisiert. Auf der Mohrenstraße bietet das städtische Spielmobil zahlreiche Spielmöglichkeiten an. Es wird Musik dargeboten und es sind Angebote der Feuerwehr und Polizei vorgesehen. Im Rahmen der temporären Spielstraße wird die neugestaltete Außenanlage des Stadtteilzentrums Heckinghausen feierlich eingeweiht.

Die Mohrenstraße wird von 10.00 – 18.00 Uhr zwischen der Zufahrt Gaskessel (ca. Hausnummer 30) und Hausnummer 41 gesperrt (s. Lageplan). Die Müllerstraße wird in dem Zeitraum zur Sackgasse und die Einbahnstraßenregelung aufgehoben. Eine entsprechende Beschilderung wird durch den beauftragten Verkehrsabsicherer gewährleistet. Im abgesperrten Bereich besteht für diesen Zeitraum Parkverbot.